

Movimiento de Solidaridad en Puerto Rico exige fin del bloqueo a Cuba



Comité de solidaridad Cuba Puerto Rico

San Juan, 18 feb (RHC) El Comité de Solidaridad con Cuba (CSC) en Puerto Rico realizó la víspera una Bohemia Solidaria en el Viejo San Juan para exigir el fin del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra la nación caribeña.

La actividad, que se desarrolló frente al edificio que ocupa el tribunal federal de Estados Unidos en la ciudad antigua, contó con la participación de varios poetas y cantantes.

El acto sirvió para denunciar el bloqueo que mantiene el gobierno de Washington contra el pueblo cubano durante más de 60 años, además de saludar el reciente regreso a Puerto Rico de Ana Belén Montes y celebrar el natalicio, en esta fecha, de la poeta Julia de Burgos (1914-1953).

La Bohemia Solidaria, convocada esta vez por el CSC y el grupo Poetas en Marcha, se extendió por dos horas y contó con la participación de los artistas Alí Tapia, Emanuel Emilio, Teresa Sepúlveda, Raquel González y Ariel Bermúdez.

También intervinieron los poetas Solimar Ortiz Jusino, Luis Enrique Romero, Juan Camacho, Luis Torres Muler, Eneida Rodríguez y William Pérez Vega.

La dirigente sindical docente Eva Ayala Reyes fungió como maestra de ceremonias durante la bohemia, en la que se leyeron mensajes del Comité de Solidaridad con Cuba por Carmen Virginia López Vélez y del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), a través de Julita Cabrera, su portavoz en esta ocasión.

La actividad formó parte del Día Continental Contra el Bloqueo a Cuba que se realiza cada 17 de mes en varios países, ya que el cerco impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra la isla afecta a su población en áreas vitales para su desarrollo como la economía, la salud y la agricultura.

El CSC de Puerto Rico, que preside Milagros Rivera, condena el bloqueo como un acto de carácter criminal que pretende “arrodillar al pueblo cubano, propósito que no han logrado ni lograrán”.

A pesar del asedio, el pueblo de la nación antillana ha logrado avances extraordinarios en el área de la salud, la educación y el deporte, entre otras, precisó.

El CSC continuará desarrollando estas actividades en contra del bloqueo a Cuba, además de organizar la Brigada Juan Rius Rivera, cuyos integrantes ya llevan 31 años visitando el país caribeña. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314163-movimiento-de-solidaridad-en-puerto-rico-exige-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba